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ينظر أهل غزة للرئيس التركي رجب طيب أردوغان أنه السند القوي لهم، فلم تغب غزة أو فلسطين
أو القدس عن خطاباته بتاتًا، إضافة لخطواته المتقدمة ومواقفه الحاسمة تجاه القضية الأبرز التي
ــا لكــل الخطــوات تمــس فلســطين وهــي نقــل الســفارة الأمريكيــة للاحتلال الإسرائيلــي، ورفضــه بتاتً

الأمريكية تجاه القدس. 

جــزء آخــر علــى المســتوى الاجتمــاعي والتعــاوني، فقــد قــدمت تركيــا ومــا زالــت إلى جــانب مساعــداتها
الإغاثيـة اسـتقبالاً جيـدًا للمصـابين في مسـيرات العـودة لاسـتكمال علاجهـم علـى أراضيهـا، إضافـة إلى
المقيمين الفلسـطينيين في تركيـا الذيـن ضـاقت بهـم السـبل في غـزة والضفـة خصوصًـا، وضـاق عليهـم
الحــال في بعــض الــدول العربيــة فوجــدوا في تركيــا مكانًــا جيــدًا للإقامــة فيــه يحفــظ لهــم حريتهــم

وكرامتهم. 

وهو ما تحدث به مهند سامي حيث علق على تويتر
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